

「地域と共に生きる」



施設長 服部 宗弘

新春を迎え、皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、昨年はほほえみ工房へのご理解ご協力いただき感謝申し上げます。

この間、福祉情勢は法人改革として理事会、評議員会の機能の見直し、透明性の確保、公益的な取組の責務などが行われ、当法人も適切に対応してきたところです。しかし制度的な改革も大切ですが、やはり中身の質や内容が問われなければなりません。利用者さん、職員ともに「ここに来てよかった、ここで働いてよかった」と思えるよう、皆で協力・協働しつつ人権に配慮した魅力ある事業所をつくり上げていかなくてはなりません。当法人は「社会が変われば障がいはいなくなる 地域で当たり前の生活を求めて」を理念としています。これは国連障害者権利条約でうたわれた障がい個人に起因するものとした医学モデルではなく、障がいはいは社会の側にあるとした社会モデルの考えを基底としており、社会の側が変わっていくことによって生きづらさを解消していくという取り組みになります。地域で当たり前の生活を求めて、工房が地域に開かれ、地域の中で働き、地域と共に生きていく実践を積み重ねていくことが求められています。今年、新施設建築、グループホーム新築の計画に入ります。また土曜日開所等新サービスについても取り組みたいと考えています。課題は山積しておりますが、常に地域を意識し、利用者さん、職員一同皆で協力しながら一歩一歩着実に歩みたいと思います。

今年も皆様に当工房へのご理解ご協力をお願いし、この新しい年がより良き年でありますよう心から祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

ほほえみ工房通

2018



ほほえみ

新春号

社会福祉法人 滝川ほほえみ会
発行責任者 服部 宗弘

平成30年1月25日発行

〒073-0003

E-mail : info@hohoemikai.net 北海道滝川市滝の川町西5丁目4番28号

<http://www.hohoemikai.net/> TEL 0125-24-3595

FAX 0125-24-3596

「工房20年の節目に」



理事長 川原 恭二

新年あけましておめでとうございます。皆様には新春を健やかに迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。また、旧年中は「滝川ほほえみ会」の運営にご理解ご協力を頂き心より感謝と御礼を申し上げます。

平成10年、旧工房（旧滝の川保育所跡）が開所してから早いもので20年の歳月が流れました。一口に20年と言うものは人間でいえば立派な大人になる年です。私は、この20年目の節目の年を「新たな挑戦の年」にしたいと思っています。昨年は10年間施設長として勤務していただいた（前）三戸部施設長から服部施設長がその任を引き継ぎ、新たな体制での船出となりました。服部施設長との出会いは平成7年、滝川市手をつなぐ親の会（現在は育成会）の定期総会の会場でした。当時は雨竜高等養護学校の教員として障がい児教育や障がい者福祉に情熱を燃やしており、障がいのことを何も知らなかった私も強く影響されました。その服部施設長が4年を残し教員を早期退職し、施設長の任につき決断をされたことに感謝です。昨年10月には、さっそく10年後の工房を見据えるために、ほほえみ工房のモデルとした伊達市の伊達コスモス21に職員22名で訪問、視察研修してきました。職員の一人は、どんなに障がい重くても、高齢になっても最後まで、その人らしく暮らすことができるよう、支える人・環境・システムを整えていく必要性を感じましたと述べています。本年度から、新施設の建設（第二施設、完全バリアフリー型のグループホームの建設）又、ショートステイなど新事業への取り組み、利用者定員増や新サービスに向けての人員確保といった職員増などの課題に着実に取り組んでまいります。私たちは、これから障がいのある本人たちが今何を望んでいるのか、その声に謙虚に耳を傾けながら歩みを進めていかなければならないと考えています。今年も変わらぬお力添えを賜りますように宜しく願い申し上げます。

伊藤 藤	浅野	柳 清二	男澤 伸一	滝川 珈琲工房	深田 商店	株式会社 菱友	滝川市 社会福祉協議会	石屋製菓株式会社	あいおいニッセイ同和損保株式会社	第一興産株式会社一友会	ありがとうございます。
様	様	様	様	様	様	様	様	様	様	様	



石屋製菓様から白い恋人と美冬をいただきました。利用者の方々もとても喜ばれていました。皆さん美味しく頂いたようです。ありがとうございました。

編集後記

2018年も広報誌「ほほえみ」をよろしくをお願いします。



新年を迎えました。まだまだ雪が多い日が続いていますね。風邪も流行る時期ですので皆さん体調には気をつけてくださいね！！
広報委員：大浦 彩華、富山 真佐子、福田 理恵

ふれあいの集い2017



2017年9月30日にノーマライゼーション協会主催のふれあいの集いに参加しました。今回もステージでのエアロビ発表、工房製品の販売等行わせていただきました。皆さん友達同士でお買いものをしたり、色々な団体の発表を観ながら一緒に踊ったりと、楽しいひと時を過ごしたのではないのでしょうか。



